

# クラスだより

## 日々の子どもの姿

### すみれ

すみれぐみでは、高月齢の子は机上でおままごとをして遊び始めました。また、お人形のお世話遊びも楽しむ姿が見られています。低月齢の子はずり這いや伝い歩きでお部屋を探索したりして周囲への興味が盛んになりました。

### れんげ

今まで大人と遊ぶことが多かった姿から、友だちへの興味がわいてきています。一緒にバッグを持って「バイバーイ」とお出かけのつもり遊びをしたり、「カシテ！」と友だちと同じおもちゃで遊んでみたくなったり、いろいろな形で関わろうとする姿が増えてきています！

### たんぽぽ

過ごしやすい日には散歩に行くようになりました。「お散歩いくよ」の一言でテキパキ片づけをして散歩の準備をしています。散歩が大好きなたんぽぽ組です。室内ではお医者さんごっこやお店屋さんごっこが流行っています。「きょうはどうされました?」「いらっしゃいませ～」と大人や友だち同士でごっこ遊びに華を咲かせています。

### こすもす

プールが終わりましたが、残暑が続いているため、最近はお部屋でアイヌを踊ったり、お部屋にある積み木をすべて出してお家や保育園、東京タワーを作っています。クラスでお祭りごっこもしたので、その後綿あめ屋さんを子ども同士でもやって遊んでいます。涼しい日には少しずつ散歩にも出かけていきたいです。

### あじさい・ひまわり

プールが終わりましたが暑さがまだ厳しい日が多いので、お部屋で荒馬やアイヌをしています。アイヌは今年誕生会で先生たちが披露しているため、子どもたちも今まで以上に「踊りたい!」という声が増えました。荒馬もひまわりは馬をつけて踊れる日に期待をしながら踊っています。園庭に出れる日にはぽっくりや大縄なども行っています。

### りんご

いつも同じメンバーではありませんが時々顔を合わせるお友達を覚えてきているりんご組さん。名前をよんだり、知っている友達が来ると嬉しそうにしています。最近はお化粧品セットを出してブラシでパタパタして皆でおしゃれしている姿がとっても可愛いですよ♪